

Antrag Nr. 07-O-17-0003
SPD-Fraktion

Betreff:

Festlegung Wahllokal für Landtagswahl 2008 (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass als Wahllokal für die Hess. Landtagswahl 2008 für den Ortsbezirk Wiesbaden-Kloppenheim das alte Rathaus oder die Ernst-Göbel-Schule benannt wird.

Begründung:

Der Wahltermin fällt in die Fastnachtszeit. Die Fastnachtsvereinigung "Die Clope" kann ihre Sitzungen nur in der städt. Turnhalle abhalten. Es sind lange Auf- und Abbauzeiten notwendig, so dass die Sitzungen, wenn das Wahllokal nicht gewechselt würde, ausfallen müssten.

Wiesbaden,

Milke-Frenz